



# Vida Religiosa

**Sábados (válidas para el cumplimiento dominical):**

En la iglesia de Santa Ana.— 7,30 y 8,30 de la tarde.

En La Inmaculada, San Francisco de Sales y San José Obreiro.— A las 8 tarde.

En las parroquias de San Bartolomé y Santa Cruz (Petrel).— A las 7,30 tarde.

**Domingos y festivos:**

Santa Ana.— 8,30 y 11 (para niños), 12,30 mañana y 7 tarde.

Inmaculada.— 9 y 11 mañana y 1 tarde.

## FARMACIAS DE URGENCIA

**Sábado, día 16:**

D. R. RICO. Generalísimo, 1. (permanente).

D. V. ALARCON - S. F. Sales. (de 9,30 a 22).

**Domingo, día 17:**

D. J. RICO - Chapi, 25. (permanente)

D. G. ARCE. V. de Mella, 138. (De 9,30 a 14).

**Lunes y Martes:**

D. E. VERA - Balmes, 14. (Permanente).

D. G. ARCE. V. de Mella, 138. (de 9,30 a 22).

**Miércoles y Jueves:**

D. J. VERDU. R. Católicos, 23. (Permanente).

**Viernes:**

D. J. M. HERNANDEZ. Mola, 7 (Permanente).

D. V. ALARCON. S. F. Sales. (de 9,30 a 22).

## CUPON PRO CIEGOS

### NUMEROS PREMIADOS

Viernes, 8	—
Sábado, 9	184
Lunes, 11	843
Martes, 12	574
Miércoles, 13	—
Jueves, 14	085

Para oficina  
**Se ofrece señorita**  
con experiencia - Sólo tardes  
Razón: Teléfono 38 13 18

851

San Francisco de Sales.— A las 9 y 12 de la mañana.

San José Obrero.— A las 10 y 12 mañana y 5,30 tarde.

Tafalera.— 10,30 mañana.

Hospital.— 8,45 mañana. Sagrada Familia.— 11,30 mañana.

Corrales.— 1 tarde.

San Bartolomé (Petrel).— A las 8, 10 y 12 mañana y 6 tarde.

Santa Cruz (Petrel).— 9,15 y 12,30 mañana.

## «Mesa Redonda» en la Caja de Ahorros Provincial sobre «La pintura moderna»

Hoy, viernes, a las ocho de la noche, tendrá lugar en la Galería de Arte de la Caja de Ahorros Provincial una interesante "Mesa Redonda" sobre el tema "La Pintura Moderna". En ella participarán destacadas personalidades de la esfera artística local, dirigiendo el coloquio y ejerciendo de moderador del mismo el pintor alemán Gerard, que actualmente mantiene en dicha Galería una exposición de sus pinturas.

El acceso al salón será libre para todos los interesados en asistir a esta "Mesa Redonda".

## Cine-forum presenta la película «¡Danzad, danzad, malditos!»

En la noche de hoy, viernes, tendrá lugar en el salón de actos del Centro Sagrada Familia una nueva sesión de cine-forum, organizado por "Amigos del Cine" y patrocinado por la Comisión de Cultura del Ayuntamiento de Elda y la Caja de Ahorros de Novelda.

Se proyectará la película norteamericana "Danzad, danzad, malditos!", por Jane Fonda, Gig Young, dirigida por Sidney Pollack.

El coloquio que seguirá a la proyección será dirigido por don Marcial Mansilla.

La entrada es libre.



Se aproximan las fiestas navideñas y Reyes Magos; en ellas el mejor regalo para todo amante de la buena música lo tiene esta Casa con sus singulares Ofertas Especiales de cada fin de año. Además de las ya anunciadas, ofrecemos, en un precioso álbum, cinco conciertos para piano y orquesta, violín y orquesta y triple concierto, de Beethoven; "Sonatas completas para piano", de Schubert, en un álbum de nueve discos, y "Toda la música de cámara, completa", de Brahms, en un álbum de quince discos.

Asimismo, en música juvenil y villancicos, la gama más extensa que pueda ofrecerse en la actualidad.

ORGANOS ELECTRONICOS. PIANOS. TODA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES. Y SEGUIMOS RECORDANDO QUE COMPRAMOS SU PIANO USADO O LO CAMBIAMOS POR UNO NUEVO.

CASA WAGNER, SIEMPRE A DISPOSICION DEL CLIENTE

## CENTRO EXCURSIONISTA ELDENSE

- Mañana, «Día de Hermandad Montañera».
- Fue bautizado un hijo del Dr. Calbo en el Parque de Rabosa.

Mañana, domingo, día 17, celebrará el Centro Excursionista Eldense su "Día de hermandad montañera", coincidiendo con la subida a Los Castellarets, última cumbre del Trofeo local del presente año. Esta jornada de hermandad tendrá diversos aspectos, deportivos, recreativos, etcétera, destacando el que se celebrará a las diez de la maña-

na con el tradicional "Concurso de gachamigas". Todos estos actos tendrán lugar en el Parque de Montaña de Rabosa. Las bases del original concurso se podrán consultar en el tablón de anuncios del Centro.

FIESTA EN LA MONTAÑA.—

El pasado viernes, festividad de la Purísima, tuvo lugar en el Parque de Montaña de Rabosa una emotiva ceremonia religiosa, en la cual recibió las aguas bautismales un niño, primer fruto del matrimonio del conocido médico oftalmólogo de nuestra ciudad doctor Calbo Castro. Actuó como ministro oficiante del sacramento el Rvdo. don Francisco Coello Cabrera, cura de San Francisco de Sales. A la ceremonia asistieron cerca de trescientos montañeros, que quisieron con su presencia dar mayor realce y emoción al ingreso solemne en la Iglesia católica del nuevo montañero, al que se le impusieron los nombres de Juan María. Los asistentes fueron obsequiados con una suculenta comida, y la mañana transcurrió en un ambiente de cálida hermandad y alegría por el gozoso acontecimiento.

## Acto de convivencia del Movimiento Familiar Cristiano

Organizado por el Movimiento Familiar Cristiano, se celebrará hoy un acto de convivencia, consistente en la celebración de la Eucaristía, a las 7 de la tarde, en la capilla del Colegio de las HH. Carmelitas, de la calle San Roque.

Se invita a todos los matrimonios que deseen asistir, especialmente a los pertenecientes al citado Movimiento.

## Un ruego de «Amigos de la Música»

La Asociación de "AMIGOS DE LA MUSICA" ruega a todos los que se han inscrito en el viaje extraordinario a Barcelona para asistir a dos representaciones de ópera en el Gran Teatro del Liceo, así como a quienes deseen hacerlo, pasen lo antes posible por la Agencia de Viajes "Azor" para retirar los correspondientes boletos, con el fin de facilitar la organización de dicho viaje.

## Se vende casa

de planta baja y piso o PISO SOLO

Esquina, 105 m.2

Facilidades de pago

RAZON: Generalísimo, 40 (altos)

848/51



## PELIGRO POR EXCESO DE CONFIANZA

Nos contaban el otro día que en una importante capital de nuestra geografía se había producido el robo espectacular de una considerable cantidad de dinero en metálico y que el principal responsable del suceso (aparte del ladrón, naturalmente) había sido un alegre e incomprensible exceso de confianza. Se había confiado a un chico muy joven, casi un niño, el encargo de realizar el ingreso en un banco de la ciudad e importante cantidad de dinero y, claro, a este niño había resultado muy fácil arrebatarle la cartera con los miles de pesetas dentro. Para las personas muy familiarizadas con el dinero, por cuyas manos pasan habitualmente importantes cantidades en metálico, parece que el "vil metal" pierde mucha de su importancia, al mismo tiempo que ellas van perdiendo el saludable "respeto" que corrientemente despiertan las cifras seguidas de muchos ceros. Esta nos parece la única explicación posible para estos hechos, para que nadie en su sano juicio confíe a un niño la misión de depositar o retirar de un banco una importante cantidad de dinero. Y todo esto viene a cuento de que vivimos en una ciudad industrial, con mucho trasiego de dinero y actividad bancaria por enmedio, y de que bien podemos aplicarnos aquello de "cuando las barbas de su vecino veas pelar, pon las tuyas a remojar". Todas las fábricas de Elda, algunas con fuertes nóminas a su cargo, necesitan dinero en efectivo los viernes, para hacer frente a sus pa-

gos. Normalmente, este dinero es retirado previamente de los bancos por una persona empleada de la empresa. Hay que pensarlo dos veces antes de confiar la misión de retirar medio millón de pesetas a un chaval de catorce o quince años. El muchacho puede ser de oro de ley, no hay por qué desconfiar de él, pero siempre puede ocurrir lo imprevisto: que alguien, de un tirón, le arrebate la cartera. El no tendrá la culpa, pero entonces vendrían las lamentaciones: "¿Por qué no mandaría yo a un hombre hecho y derecho o, mejor todavía, a un par de mis empleados de confianza?".

## LA CARRETERA DE PETREL

La carretera de Petrel es como un cordón umbilical que pone en comunicación a dos poblaciones hermanas, con un destino común, y que, consecuentemente, están llamadas a estrechar cada vez con más fuerza los vínculos que las unen. En esta carretera el tráfico es también cada día más denso y, desde luego, más rápido, ya que su trazado casi rectilíneo parece que se presta a apretar el acelerador. Como sus inmediaciones están también cada día más pobladas, no está de más que volvamos a dar un toque de atención sobre la cuestión, recordando a los conductores que en esta zona no se puede correr, que es peligroso dejarse llevar del entusiasmo con el volante entre las manos y que, en cualquier momento, puede cruzarse en la carretera cualquier niño de corta edad que salga de una de las casas que bordean el camino. Desgracia-

## COLABORACION

## Noche nupcial

Por MANUEL VERDU JUAN

En el jardín de los besos el amor ya se ha dormido, que el capullo ya se abrió y en rosa se ha convertido.

Allí sobre el blanco velo está el clavel encarnado que unido a flor de naranjo toda la noche ha velado.

La Aurora que ha despertado de su letargo nocturno a la Luna ha relevado y ahora le toca el turno.

Y en la pared del jardín hay de flor un CRUCIFIJO que ha de conceder la gracia y la luz al primer hijo.

damente, son ya muchos los precedentes que se pueden citar a este respecto, son muchos los accidentes irreparables que han tenido lugar en esta zona. La carretera en cuestión se llama, hasta que, desde Petrel, llega al término de Elda, avenida de Elda, nombre con el que Petrel quiso —indudablemente— honrarnos a nosotros, los eldenses. En el tramo que corre por Elda, la carretera se llama calle de Jaime Balmes, cuando parece, y es lógico a todas luces, que se debería llamar Avda. de Petrel, por su situación, por ser el camino de Petrel, y por natural correspondencia a la atención que los petrelenses tuvieron con nosotros anteriormente. ¿Qué les parece esta idea de cambiarle el nombre a la carretera de Petrel, de pasar a llamarla Avenida de Petrel? Nosotros pensamos que el filósofo catalán no se hubiera molestado con el cambio, que hubiera comprendido nuestras razones y que, incluso, hubiera preferido ver su nombre en otra calle más tranquila de nuestra Elda, cosa que podría hacerse en cualquier momento.

## ¿AVENIDA DE MADRID O PAISAJE LUNAR?

La Avenida de Madrid no forma parte de Elda, es decir, que no pertenece a nuestro término municipal. Pero su proximidad al mismo, el hecho de que forme parte del casco urbano eldense, al que está unida sin solución de continuidad, y su continua utilización por los el-

denses, todo ello hace que la consideremos como cosa nuestra (dicho sea en el mejor de los sentidos, sin discutir a nadie su legítima "propiedad") y que sus problemas sean nuestros problemas y sus incomodidades nuestras incomodidades. Por ello, nos duele y nos molesta el actual estado de su pavimento, convertido en un verdadero paisaje lunar, lleno de baches y hoyos de todas las dimensiones a todo lo largo de su recorrido. La que debería ser ágil vía de descongestión para toda la zona, se veconvertida así en verdadero tormento para sus usuarios, en algo que hubiera podido servir a los astronautas norteamericanos para sus entrenamientos pre-lunares. Hace algún tiempo la Avenida de Madrid fue acondicionada y se realizaron todos los preparativos y arreglos necesarios, que nos hicieron pensar en su rápida pavimentación, pero como la calzada quedó sin el asfaltado final, pronto ha vuelto a su peor estado. Que no se nos diga, por favor, que no nos metamos en lo que no nos importa. Esta cuestión sí que nos importa, y pedimos disculpas por nuestra insistencia, esperando se en tienda que todo lo decimos con la mejor intención y en beneficio de todos. Ahora que han terminado también las obras que se realizaban en la zona, ¿se procederá sin demora al arreglo y definitiva pavimentación de la Avenida de Madrid, o tendremos que bautizarla por nuestra cuenta con el nombre de Avenida de la Luna? —ULISES

En estas jubilosas fechas se cumplen las ilusiones de sus hijos que todo el año confían en el fabuloso mundo de juguetes que tiene a su disposición el

# Bazar Madrileño

Todas las novedades en coches, robots, trenes eléctricos, scalextrics, animales en peluche, juegos instructivos, muñecas que lo hacen todo...

Los juguetes que usted desea para sus hijos los encontrará en el amplio surtido del

# Bazar Madrileño

Generalísimo, 41 -:- E L D A

# Un gran árbol de Navidad para la plaza de Sagasta

(Viene de la PRIMERA página) más alto una estrella de gran luminosidad. Según nuestras noticias, este abeto será instalado por la Cruz Roja de Elda como felicitación al pueblo, entero en

## El "cinturón de hierro", de Elda, en vías de desaparición

(Viene de la PRIMERA página) de más de la mitad del término municipal eldense.

Señalemos, porque es justo hacerlo, que este paso a nivel tiene programada su supresión, según informó en marzo de este año el Gabinete de Información de la RENFE en Alicante, que anunciaba igualmente que las obras de supresión comenzarían "a finales del presente año 1972". Conocedores de la dilatada tramitación oficial, no ponemos fechas a esta necesaria obra y nos conformamos con que se haga lo más pronto posible.

La medida municipal, una vez que el proyecto sea admitido y se lleve a cabo, redimirá una extensa zona, muy llana y adecuada para la instalación de industrias y viviendas y a la que solamente le faltaban accesos para convertirse en una de las de mayor vivacidad de Elda. La supresión del paso a nivel y la deseable apertura de otros accesos bajo la vía férrea en las zonas de Peter Rives, Estación de Monóvar, Campo Alto, Barrancadas, Cañadas y Bolón, abriría unos terrenos hasta ahora deprimidos y sólo habitados por alguna que otra casa de labor y los chalets construidos a lo largo de la vía, a pocos metros de ella.

Y con estas medidas se habrá acabado con el "cinturón de hierro" que ahoga y esteriliza una gran parte del término eldense, hoy limitado en la práctica a la estrecha franja entre el término de Petrel y el cauce del Vinalopó.—A. NAVARRO

tan señaladas fechas y como agradecimiento por la colaboración entusiasta y generosa que ha prestado a cuantos llamamientos ha hecho la benéfica Institución.

Por su parte, la Comisión de Fiestas del Excmo. Ayuntamiento iluminará las palmeras que adornan la plaza con bombillas y adornos luminosos a lo largo de sus troncos y con reflectores en sus copas iluminando el abeto. Este ostentará también otros adornos, entre los cuales figurarán estrellas y pequeñas insignias de la Cruz Roja, luminosas.

Estas noticias, todavía no oficiales, pero obtenidas de fuentes "habitualmente bien informadas", esperamos se vean realizadas en breve plazo, proporcionando a la ciudad un insólito y extraordinario aspecto en dicho lugar y realizando de forma maravillosa las tradicionales fiestas que se avecinan.—A. N.

## LA CALLE DEL GENERALISIMO TENDRA ILUMINACION NAVIDEÑA

El escueto censo de calles que informábamos iban a lucir iluminación extraordinaria en las próximas fiestas navideñas ha sufrido dos cambios, con los cuales ya ha quedado definitivamente cerrada y contratada la iluminación de calles eldenses.

La calle de don Antonio Maura no está incluida en la relación, puesto que los comerciantes que deseaban instalar el alumbrado no llegaron a un acuerdo con los que no estaban conformes, por lo que ha sido definitivamente eliminada.

Su lugar ha sido ocupado por la calle del Generalísimo, con lo cual la que fue primera calle de Elda mantiene su categoría de estar entre las primeras, gracias al interés de los comercios radicados en dicha calle. Por ello, siguen siendo cuatro las calles que se iluminarán, pero ahora sus nombres son distintos, y definitivamente son es-

# Se venden PISOS y LOCALES comerciales

(Junto a la Plaza de Toros)

Con 4 dormitorios, comedor-estar, cocina, baño, galería y terraza

Entrega de llaves a finales del año actual

Condiciones de pago: 10 años

RAZON:

Calzados FUENSANTA

Avenida de Chapí, 13

851/54

## Agrupación Cultural Deportiva Eldense de E. y D. - ELDA

Siguen desarrollándose los campeonatos de fútbol

Continúan disputándose los encuentros correspondientes a las distintas categorías de los campeonatos de fútbol organizados por la Agrupación C. D. Eldense de E. y D.

En la pasada semana hay que destacar los siguientes resultados:

En el grupo amateur, las victorias de Los Sevillanos C. F., Mi Bar Fallero, Chispa C. F. y Huerta Nueva C. F., que derrotaron a sus respectivos contrarios por los abultados tanteos de 4-0, 5-1, 3-0, 5-0 y 7-1.

Después de las dos jornadas

tas cuatro: Generalísimo, Martínez Anido, General Aranda y General Jordana.

jugadas los días 8 y 10, figuran al frente de la tabla clasificatoria Huerta Nueva, Santa Gema, Estrella de Levante y Mi Bar Fallero, empatados a 14 puntos; seguidos de Chispa C. F. con 12 y Los Sevillanos con 10.

En el grupo juvenil, Las Vegas derrotó al C. D. Español por 5-1 y el Sputnik C. F. al Valencia Juvenil por 6-1, encabezando la clasificación el Las Vegas con 9 puntos, seguido por ambos con 8 puntos (Jornada Sputnik C. F. y C. D. Español, sexta).

Por último, en el grupo infantil, hay que señalar el reñido empate del Academik con el San Ignacio de Loyola, a 4 goles, quedando la tabla encabezada por Olimpíadas C. F., que suma 7 puntos a su favor, Las Vegas y San Ignacio de Loyola, cada uno con 5 puntos (Jornada 4.ª).

Esta tarde y mañana domingo por la mañana se jugarán los partidos correspondientes a la décima jornada del grupo amateur; la séptima del juvenil y la quinta del infantil. Los encuentros se celebrarán en los campos de La Sirmat (amateur), Sagrada Familia (juvenil) y Pista Polideportiva (infantil).

## Fue inaugurado el monumento a la Industria del Calzado, ofrecido por los Peritos Industriales

(Viene de la PRIMERA página)

Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales, don Juan Antonio Montesinos García; miembros del Colegio y profesionales y un numeroso público.

El señor Montesinos efectuó el ofrecimiento de este homenaje material a la industria del calzado de Elda como reconocimiento de dicha entidad al importante papel desempeñado por esta industria en el desarrollo industrial y comercial de nuestra provincia, así como la extraordinaria acogida a los profesionales de este Colegio por la citada industria, haciéndolos colaborar en el planteamiento técnico de las mismas, con su asesoramiento y sus servicios.

Seguidamente, y tras unas palabras del alcalde accidental señor Maestre Guarinos agradeciendo este gesto con el que se honraba a

Elda al honrar a su industria principal, se procedió a retirar la bandera que cubría la lápida de homenaje, entre los aplausos del público allí congregado.

Seguidamente, y en el restaurante de la FICIA, el Ayuntamiento de Elda ofreció a directivos del Colegio profesional, miembros del mismo e invitados un vino de honor.

Seguidamente tuvo lugar un desfile de modelos de calzado y vestido ofrecido por dos firmas de esta ciudad, finalizando los actos con una cena en el restaurante de la FICIA, que el Colegio de Peritos Industriales ofreció a autoridades e invitados. El acto fue muy animado, distribuyéndose ramos de flores a las damas y sorteándose varios regalos entre los asistentes.—A. N.

SE VENDE

PISO

En el mejor sitio de San Francisco de Sales

RAZON: General Mola, 8 (IRUÑA) Teléfono 38-08-15 818 ...

# DEMOGRAFIA

Inscripciones realizadas en el Registro Civil de nuestra ciudad: **NACIMIENTOS**

Día 22 de noviembre de 1972. Carmen, hija de Vicente García Sagredo y Francisca García Martín.

Día 23.—María de la Paz, de Pascual Hernández López y Encarnación Hernández Torcuato.

Día 24.—José Luis, de Andrés García Martínez y Araceli Alcazar Sánchez. María Mercedes, de Pedro Juan Pérez y María Jesús Oriente Beltrán.

Día 25.—María Sandra, de Esmeraldo Verdú Pérez y María Rosa Bañón Santos.

Día 26.—Miguel, de Cayetano Moreno Contreras e Isabel Moreno Cortés.

Día 27.—Alfonso Carlos, de José Salcedo Díaz y Estefanía Salado Cecilia. José Antonio, de José Antonio Yáñez Deltell y Antonia Bañón González. Encarnación, de José Cruz Martínez y Francisca Blanes Lema.

Día 28.—José Miguel, de Manuel Gambín Rocamora y Antonia Sala García. Francisco Angel, de Francisco Ruiz Amor y Emilia Flores Moreno. Encarnación, de Rosalino Esteve González y Encarnación Belda Bernabeu. María José, de José Pérez Leal y Francisca Herrero Bernal.

Día 29.—María Isabel, de Francisco Primitivo Teruel Martínez e Isabel Rosa Martínez Ramal.

Día 30.—Francisco Daniel, de Serafín Ruiz Martínez y Juana Guillén López. Mónica, de Teodomiro Merlín González Garrido y Antonia Romero Abad.

Día 1.º de diciembre.—José, de Francisco Martínez Tenza e Isabel Cano Palazón. Alberto, de Alfonso Martínez Soro y Mercedes Asensio Marcos. Ana Isabel, de Vicente Carrillos Sabater y Teresa Malo Sánchez. Raúl, de Andrés Merino Gomis y Sacramento San Andrés Cano.

Día 2.—Antonia José, de José Ramón Soriano Ruiz y Adoración Asensi Iñiguez. Jesusa, de Celestino Díaz Pavón y López de la Oliva y Ramona García Navas y Díaz Naranjo.

Día 3.—Alberto, de Antonio García Tomás y Asensia Monteagudo Cantos. Raquel, de Mariano Bernal Lozano y Julia Ferris Albert.

Día 4.—Rosa, de José Martínez Juan y Rosa Agulló Vives.

Día 5.—Domingo, de Domingo García Muñoz y Emilia Oliver Fresneda. María José, de Joaquín Sáez González y Josefa Lain Moreno.

## MATRIMONIOS

Día 20 de noviembre.—José Victor Montesinos Sánchez con María Magdalena Verdú Falcó (Santa Ana).

Día 23.—Juan Medina Amorós con Julia Durá Sáez (Santa Ana)

Día 25.—Leandro Rico Leal con Remedios Terol Sánchez (San José Obrero).

Día 26.—Pedro Sánchez Romero con Dolores Ortuño Azorín (San José Obrero). Juan José Payá Carbonell con Pilar López Murcia (San José Obrero).

## DEFUNCIONES

Día 25 de noviembre.—Francisco Pila Lillo, de 69 años.

Día 1.º de diciembre.—María Gracia Poveda, de 79 años.

Día 2.—Francisca María Martínez Monllor, de 80 años.

Día 3.—Antonio Amante Mifírola, de 76 años. Francisco Iñiguez Cuenca, de 83 años.

Día 5.—Amparo Sancho Pascual, de 83 años.

Día 7.—Julio Giménez Torregrosa, de 58 años.

# SORDOS

(Buenas noticias)

## L. A. E. M.

LABORATORIO DE ACUSTICA ELECTRONICA - MEDICA

Se complace en poner a su disposición el Centro Auditivo más importante de España.

### Nuestros servicios:

- 1.º Correcta aplicación de las prótesis auditivas.
- 2.º Un surtido de 50 aparatos del mayor prestigio mundial.
- GAFAS AUDITIVAS - RETROAURICULARES - APARATOS TODO EN EL OIDO APARATOS DE GORDON - ESPECIALLES - CARGADORES DE BATERIAS - PILAS - REPUESTOS, etc.
- 3.º Taller de reparaciones.
- 4.º Confección moldes a medida.
- 5.º Profundo conocimiento de los problemas del maloyente.
- 6.º Visita a domicilio para las personas que no puedan desplazarse.
- 7.º Facturas proforma y precios especiales para los pacientes afiliados a la Seguridad Social y Montepios.

Vístenos, escriba o telefóneese a:

## ÓPTICA MAESTRE

QUEIPO DE LLANO, 22

TELEFONO 38 09 52 - ELDA

## L. A. E. M.

Calle Alvarez Sereix, 10  
Teléfono 21 45 94

ALICANTE

Calle José Antonio Ponzoa, 4  
entresuelo A - Teléfono 214663  
MURCIA

Calle Pascual y Genís, 10,  
piso 3.º - despacho D  
Teléfonos: 210954 y 210983  
VALENCIA - 2



REXTON  
MINI  
MASTER

REXTON  
GAFAS AUDITIVAS 3-O COMPACT

## Accidente de tráfico

Al mediodía de ayer y en el cruce de las calles Martínez Anido y General Varela, entraron en colisión el ciclomotor de 49 cc. conducido por Francisco Pérez Pérez, de 19 años de edad, domiciliado en Elda, calle de la

Merced, 5, y el autobús del Servicio Urbano M-71.098, conducido por don Antonio Vidal Martínez. El conductor del ciclomotor resultó con fractura de huesos de la pierna derecha y otras lesiones, siendo trasladado por la Ambulancia municipal a la Casa de Socorro y de allí a un centro asistencial de Alicante.

Según las versiones recogidas, el ciclomotor no respetó la señal de "Ceda el paso" existente en la calle General Varela, precipitándose sobre la rueda delantera del autobús, que venía por su derecha, sin que el vehículo pesado llegara a arrollarlo.

### RESUMEN

Nacimientos	27
Matrimonios	5
Defunciones	7

## MANUEL DUYOS

Materiales de Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

664/...

## Jorge Navarro Real

Bobinado de Motores Eléctricos

Cambios de Voltaje - Resistencias eléctricas para industrias

Avda. de Elda, 88 - Teléf. 37 09 41

(Carretera Petrel)

846.58

## VENTA DE PISOS - Construcciones Valle, S. A.

PISOS DE TRES DORMITORIOS; COMEDOR, COCINA, BAÑO, GALERIA Y SOLANA, ESCALERAS DE MARMOL, INSTALACION DE AGUA FRIA Y CALIENTE CON GRUPO HIDRO-COMPRESOR, ANTENA COLECTIVA DE TV.

ENTREGA DE LLAVES EN DICIEMBRE DE 1972

Precios desde 270.000 pesetas

NUEVO BLOQUE EN CONSTRUCCION DE VIVIENDAS DE CUATRO DORMITORIOS

INFORMACION: CONSTANTINO SAEZ CALLADO. Teléfs. 381213-381236

Gral. Moscardó, 55 (Barbería) y Magnolias, 12 :: ELDA

838/...

## Se precisa

## Señora

para cuidar de una enferma

Razón:

Teléfono 37 06 13 PETREL

850.51

# CANTO - CAPRI

HOY, divertido ESTRENO en technicolor

PARAMOUNT FILMS PRESENTA  
UNA PRODUCCION HAL WALLIS

DEAN JERRY  
**MARTIN y LEWIS**



UNA HISTORIA  
MILARANTE POR  
DAMON RUNYON

**EL JINETE  
LOCO**  
(MONEY FROM HOME)

TECHNICOLOR

CON MARJIE MILLAR - PAT CROWLEY - RICHARD HAYDN  
Dirigida por GEORGE SEYMOUR - Distribuida por AMERICAN INTERNATIONAL - Presentada por AMERICAN INTERNATIONAL

Robert Skazusa - Gerard Mohr - Sheldon Leonard - Romo Vincent  
Escrita por Sam y Damon Runyon  
DISTRIBUCION PARAMOUNT

El mundo del hampa en la versión más cómica de los últimos tiempos. — Completando:

## Al Este del Edén

por James Dean y Julie Harrys (Mayores 14 años)

# GLORIA

HOY, DOS ESTRENOS

MANUEL J. GOYANES presenta **MARK STEVENS**

**¿Es usted  
mi  
padre?**



**TONY ISBERT  
MARIBEL MARTIN  
MARY CARRILLO  
JESUS TORDESILLAS  
CHARO SORIANO**

DIRIGIDA POR  
**ANTONIO GIMENEZ-RICO**

UNA PRODUCCION DE QUION P.C.  
UN FILM PRESENTADO POR WARNER BROS.



## Siete minutos para morir

por Paul Stevens — (Mayores 14 años)

VALLE DE ELDA Página 6

# CINE

## El castillo de Fu-Manchú

**Nacionalidad:** Hispano-italo-alemana. **Director:** Jesús Franco. **Intérpretes:** Christopher Lee, María Porschy, Ricard Green.

Fu-Manchú secuestra a dos científicos para que pongan a su disposición sus descubrimientos, facilitando los designios criminales del siniestro personaje creado por Sax Rohmer. Sus tenaces perseguidores, Nayland Smith y el doctor Petrie lograrán, tras penosas y dramáticas aventuras, rescatar a los científicos y anular, una vez más, los planes de Fu-Manchú.

## ¿Es usted mi padre?

**Nacionalidad:** Española. **Director:** Antonio Giménez-Rico. **Intérpretes:** Mark Stevens, Maribel Martín, Toni Isbert.

Un aristócrata arruinado, para

conseguir ingresos, va reconociendo como hijos a los de padres más o menos desconocidos, con lo que consigue una fortuna. Pero los dos "hijos" mayores, María y José, se enamoran. Problema insoluble, puesto que se creen hermanos, para el que el aristócrata tendrá que buscar una solución.

## El jinete loco

**Nacionalidad:** Norteamericana. **Director:** George Marshall. **Intérpretes:** Jerry Lewis, Dean Martín y Margie Miller.

Tema de esta película es una famosa carrera de obstáculos, para caballos, en la que participan dos caballos campeones. Un apostador de carreras encarga a uno de los protagonistas de impedir que gane uno de los caballos, por lo que sustituye

(Continúa en la pág. SIGUIENTE)

## Cervantes

Extraordinario programa en color

### Los que no perdonan

Y

### El ojo del huracán

por Analia Cadé

(Autorizado mayores 18 años)

## GLORIA (Local climatizado)

(Dotado con los máximos adelantos del cine moderno)

Grandioso estreno en cinemascope y color

### ¿Es Vd. mi padre?

por Mark Stevens y Maribel Martín

### Siete minutos para morir

por Paul Stevens y Betsy Bell

(Autorizado mayores 18 años)

## IDEAL - REX - GOYA

Sensacional estreno en color

### El Barón rojo

por John Phillip Law

### SAFARI DE DIAMANTES

por Marisa Mell

(Autorizado mayores 18 años)

## CINE LIS

Gran estreno en color

### LOS ADOLESCENTES

Y

### Los Angeles, hora 14'30

por George Nader - Cinemascope y color

(Autorizado mayores 18 años)

## COLISEO

Tres estupendas películas

### S.O.S. Invasión

### Los cinco de la venganza

### El misterio de las naranjas azules

(Autorizado mayores 14 años)

## Castelar

Dos grandes películas

### Orfeo Negro

Y

### La noche de Walpurgis

por Paul Naschy

(Autorizado mayores 18 años)

- Terrenos municipales para nuevas escuelas.
- Informes y licencias municipales.

Presidida por el alcalde accidental, don Pedro Maestre Guarrinos, celebró sesión la Comisión Municipal Permanente, que adoptó entre otros los siguientes acuerdos:

**AFECCION DE TERRENOS MUNICIPALES PARA ESCUELAS.**—Por la presidencia se dio cuenta de la situación de los expedientes en trámites para la construcción de dos Grupos escolares en la ciudad, destinando para este uso los siguientes solares:

Uno: En la Partida del Doctor Rico, de 8.814,20 metros cuadrados (Prolongación de la calle Velázquez).

Otro: En un solar de 10.947 metros cuadrados en la Partida de la Sirmat, de los 51.665 metros cuadrados que componen el Polígono 6.

Acto seguido se acordó:  
a) Afectar los terrenos antes indicados para que el Ministerio de Educación y Ciencia cons

truya sobre ellos sendos Grupos Escolares de Enseñanza General Básica.

b) Comprometerse a facilitar los accesos necesarios, así como dotar estos establecimientos docentes de servicios urbanísticos, energía eléctrica, agua, red de evacuación, etc.

c) Obligarse a aportar el 15 por 100 del importe del presupuesto de los proyectos.

**INFORMACION FAVORABLE.**  
Examinados los expedientes tramitados en este Ayuntamiento y los informes técnicos recaídos sobre ellos se acordó informarlos favorablemente y remitir a la Comisión Provincial de Servicios Técnicos para que a su vez informe como estime procedente, los siguientes:

De don Alfonso Navarro Martínez, para la instalación de un depósito de fuel-oil de 5.000 litros de capacidad en calle La Melva, sin número.

De doña María Quiles Justamente, para la instalación de una confitería-bollería en calle Donoso Cortés, 119.

De don Luis Sánchez García, para la instalación de un taller de viras y cercos en calle Río Vinalopó, 59.

**RESOLUCION.**—Vistos los informes técnicos recaídos, incluido en el de la Comisión Provincial de Servicios Técnicos, se acordó autorizar la siguiente instalación:

De doña Angeles Castañá Lu-

# VENTA DE VIVIENDAS

**(Renta Libre)**

**Situación:** Avenida de Alfonso XIII, 2  
Virgen del Remedio, 1

**Condiciones:** Entrada 100.000 pesetas  
Resto 10 años

## Alquiler y venta de LOCALES comerciales

**Situación:** Avenida de Alfonso XIII, 2  
Virgen del Remedio, 1

**Condiciones:** A convenir

Dirigirse: Avenida de Chapí, 4, 8.º D  
(Sr. Administrador)

849/...

**A partir de hoy, se reanuda el Servicio de**

## Taxi a los trenes de madrugada

**Taxi de Frontera - Teléfono 37 09 85**

851/...

cas, para instalación de un horno panadería en el número 10 de la Avenida de Las Filipinas, debiendo separar las paredes del horno de la medianera del edificio y, si, ello no obstante, se transmitiera calor a la finca colindante, aislarla térmicamente.

**ESTABLECIMIENTOS.** — Se concedieron las siguiente licencias:

A "Comercial Arqué, S. A.", para apertura de establecimiento de comercio artes gráficas en calle San Crispín, 53.

A don Arturo Hernández Sirvent, para apertura de establecimiento de venta al por mayor de desperdicios de calzados en calle Neptuno, 12.

A don Juan Iñiguez Gil, para apertura de establecimiento de venta por menor de calzado fino en Avenida de Alfonso XIII, 71.

A don José Más Manchón, para apertura de establecimiento de venta por menor de esteras tejidas mecánicamente, imitación a alfombras y de limpiabarros no metálicos en Joaquín Coronel, 29.

A don Juan Vidal Martínez, para apertura de establecimiento de venta por menor de prendas para niños, en General Martínez Anido, 19.

A don Angel Moya Villar, para trasladar un establecimiento de sastrería desde calle Joaquín Coronel, 5, a Avenida de José Martínez González, 52.

A la empresa "Manuel Amante Madrid, S. L.", para traspaso a su nombre de la fábrica de calzado sita en Fray Luis de Granada, 65, que figuraba a nom-

bre de don Manuel Amante Madrid.

**OBRAS.**—Conceder licencia de obra a doña Asunción Martínez Martínez, para construir edificio de planta baja, entreplanta y cuatro plantas más en calle Zorrilla, 3 y calle Ramón Gorgé, 2.

**FACTURAS.**—Se aprobó relación de facturas por importe de 420.829 pesetas, y su abono a sus respectivos perceptores.

## LEA Y PROPAGUE...

### "Valle de Elda"

Si quiere comer buen pollo visete

#### "MESON DEL POLLO"

Desayunos con churros, comidas económicas, tapas variadas, meriendas, cenas, y especialidad en carne a la brasa.

Fal Conde, 108 - ELDA

Teléfono 38-22-49

849,52

## SE OFRECE

### Fontanero y Electricista

con carnet de conducir, edad 24 años, para fábrica importante o almacén.

Razón: Calle de la Merced n.º 8 (pasado Puente Monóvar - Elda)

851

## Vendo PISO

en Purísima, n.º 36, bajo izquierda

Razón: Mismo lugar

851/3

## ALCAZAR

Emocionante estreno en color

### El castillo de Fu-Manchú

por Christopher Lee

### Una mujer espera

por James Franciscus y Suzanne Pleshette

(Autorizado mayores 18 años)



## El Barón rojo

**Nacionalidad:** Norteamericana.  
**Director:** Roger Corman. **Intérpretes:** John Phillips Law, Don Stroud y Barry Primus.

El as de la aviación alemana en la primera guerra mundial era el joven aristócrata barón Von Richthofen, el cual tenía en la guerra un elevado concepto de la caballería y el heroísmo, acumulando victorias sobre el enemigo hasta el punto de ser condecorado por el Kaiser. Sólo otro audaz y temerario aviador, el canadiense Roy Brow, puso su empeño en abatir al as alemán, realizando acciones con las que puso fin al concepto de caballería que ponían en sus actos de servicio los aviadores de aquella época. Perfecta ambientación.

(Viene de la página ANTERIOR)

ye al jockey que iba a montarlo con un compañero suyo, surgiendo las más hilarantes aventuras y saliendo todas las cosas al revés de como se habían pensado.

## Aguado

Domingo, único día. — Tres películas

### EL PROFE

Fu Manchú y el beso de la muerte  
Lláname Matilde

(Autorizado todos los públicos)

# ALELUYAS FUTBOLERAS

LA JORNADA DE MAÑANA

Hellín-Extremadura  
ELDENSE-Ceuta  
Sevilla AL-Linares  
Portuense-Almería  
Jerez-Valdepeñas  
San Fernando-Linense  
At.Malagueño-Huelva  
Jaén-Algemesí  
Badajoz-Melilla  
O'Donnell-Cartagena

Contra los de Extremadura dijo el Eldense: "Yo... sigo" (y siguió sin hacer nada frente al portal enemigo).

Por más que hemos preguntado

a los viejos del lugar nadie en el pueblo recuerda delantera tan fatal.

**Milagritos Olivares**  
**Corsetera**

Confección de fajas y sujetadores a la medida

Edificio ERNES, 3.º,  
escalera, 5.º G

845/...

Tal vez se han juramentado para no marcar un gol y así vamos en la Liga, a paso de caracol.

...

Nos marcan muy pocos goles pues la cobertura es buena pero como no marcamos vamos entrando en barrena.

...

"Renovarse o morir", dicen; y si el Eldense no muda, salir del atolladero va a ser cosa peliaguda.

...

El Ceuta vendrá al Estadio a luchar como un león y a aumentar sus positivos a costa de Juan Ramón.

...

Y con cuatro negativos que el Eldense va arrastrando el ceder alguno más sería un hecho nefando.

...

Esperemos --¡ojalá!-- que el Deportivo sea un macho y que consiga esta vez derrotar a los del Hacho.

DUENDE AZULGRANA

Lea y propague **VALLE DE ELDA**

## Se admiten Almacenistas y una Caladora

RAZON: JOAQUIN BERNABEU, S. A.

Carretera de Alicante, s/n

(Referencia Oficina Colocación)

849/...

### TIRO DE PICHON A CAJA

#### José Vicente Alberó, de Bañeres, ganador; Matías Salas, de Elda, en segundo lugar

Con quince escopetas de Elda, dos de Bañeres y una de Onil, se celebró la tirada del sábado, valedera para el Campeonato de Regularidad 1972-73.

Con un pequeño aumento de tiradores en cada tirada, la expectación en este Campeonato aumenta cada sábado. Se observa que son varios los aficionados que empiezan a practicar este deporte, por lo que auguramos un buen porvenir a esta modalidad de tiro de pichón.

Como en todas las tiradas de este tipo, la inscripción fue de 350 pesetas, pichones aparte; seis pájaros sin cero, y el 70 % de premios en metálico. Fueron los señores Julián Sempere y José Vicente Alberó, ambos de Bañeres, con el eldense don Ma-

tías Salas Rico los que consiguieron cubrir sin cero. Efectuado el barraje quedaron clasificados don José Vicente Alberó con 11/11, don Matías Salas 10 de 11 y don Julián Sempere, con 7 de 8. El ganador recogió de manos del Vicepresidente de la Sociedad, don Ramón Callado, una bonita copa de plata de ley. Mientras que don Matías Salas, recibía una medalla deportiva plateada.

A continuación se efectuó una segunda tirada con reparto del premio en metálico entre los señores Francisco Sanchiz Ferragut, Ramón Callado y Joaquín Sánchez.

Y por último, la "poule" a brazo, que se adjudicó el señor Callado García.

# NOCHEVIEJA...

# ...NOCHE GOGO

BARRA ABIERTA, REGALOS, VINO  
Y LA GRAN JAMONADA

Reserve su MESA sin tardar - Plazas muy limitadas

INFORMES: Teléfono 38 02 63 o personalmente en la misma discoteca, diariamente de 8 a 10 noche.

# 15)

## Extremadura, 1 Eldense, 0

En el Estadio Municipal de Almendralejo, totalmente embarrado, se disputó el encuentro de Liga correspondiente a la decimoquinta jornada, en el cual perdió el Eldense por la mínima. El Deportivo planteó el encuentro con un sistema defensivo a ultranza, con lo cual el dominio local en la primera parte fue absoluto, aunque infructuoso. Hubo varias ocasiones en que los delanteros azulgrana que quedaban en punta pudieron conseguir algún gol, como ocurrió a los 44 minutos, en que un barullo ante la puerta vacía extremeña no encontró el pie que acertara a introducir el balón en la portería. En la segunda parte, a los ocho minutos, el meta Castillo encajó un gol "de verbena", del que ni se enteró, ya que no hizo nada por detener un tiro muy flojo que disparó Carvajal desde lejos y que se coló en la portería eldense. Con el partido en contra, el Eldense

abrió líneas, intentando la igualdad, pero sin que sus delanteros mostraran la menor peligrosidad ante el marco local. El Eldense puso mucho ardor en conseguir un buen resultado, pero una vez más se puso de manifiesto el defecto capital del Eldense de esta temporada: la ingenuidad e ineficacia de los delanteros ante la meta contraria.

ARBITRO.—Señor Sánchez Carrasco, solicitado por el C. D. Eldense. Regular.

### ALINEACIONES

EXTREMADURA.—Vidal; Carvajal, Mario, Cabrera; Marín, Sosa; Mendoza (Asensio), López Garzón, Morón, Martín y López (Barrauero).

ELDENSE.—Castillo; Selu, Escalza, Alexandre; José Luis, Salsamendi; Sindo, Aranda, Pineda, Cubiche y Túnez (Parra).

### TERCERA DIVISION

#### (Grupo IV)

#### Resultados y clasificación

Hellín, 3; O'Donnell, 1  
Extremadura, 1; ELDENSE, 0  
Ceuta, 2; Sevilla At., 0  
Linares, 1; Portuense, 0  
Almería 2; Jerez, 0

Valdepeñas, 4; San Fernando, 0  
Linense, 1; Malagueño, 0  
Huelva, 1; Jaén, 0  
Algemés, 1; Badajoz, 0  
Melilla, 3; Cartagena, 2

	J	G	E	P	F	C	P	PR
1 Linares	15	7	5	3	24	15	19	+ 5
2 Real Jaén	15	7	4	4	16	8	18	+ 2
3 Cartagena	14	7	3	4	25	12	17	+ 3
4 Valdepeñas	15	6	5	4	17	11	17	+ 3
5 Portuense	15	6	5	4	20	15	17	+ 1
6 Badajoz	15	7	3	5	22	17	17	+ 3
7 San Fernando	15	6	5	4	25	23	17	+ 1
8 Jerez	15	5	7	3	20	20	17	+ 1
9 Extremadura	15	7	2	6	19	18	16	+ 2
10 Melilla	15	4	5	21	22	16	+ 2	
11 R. Huelva	15	6	3	6	12	10	15	+ 1
12 Almería	15	7	1	7	19	18	15	+ 1
13 Hellín	15	6	2	7	17	16	14	- 2
14 Ceuta	14	5	4	5	15	14	14	- 2
15 O'Donnell	15	5	4	6	19	27	14	= 0
16 Algemesí	15	5	3	7	15	24	18	- 1
17 ELDENSE	15	3	6	6	12	16	12	- 4
18 Sevilla At.	15	4	3	8	13	22	11	- 5
19 B. Linense	15	5	1	9	11	23	11	- 3
20 At. Malagueño	15	1	6	8	9	18	8	- 8

Fábrica de Calzados radicada en Petrel, solicita

**SEÑORITA con experiencia en oficinas, preferible con conocimientos de inglés**

Remuneración a convenir según aptitudes

Razón: Teléfonos 370586 y 370680 Petrel, Sr. Fuentes

Oficina de Colocación de Elda, Referencia n.º 283

851/2

## VIVIENDAS SUBVENCIONADAS

Vendo pisos esquina a carretera Madrid-Alicante, Barrio San Rafael (Petrel). - LLAVE EN MANO. Muchas facilidades.

RAZON: Teléfono 21 81 36 (Alicante)

o en calle Reina, 14-2.º - ELDA

850/51

## PEDRO LOPEZ

MUEBLES DE ENCARGO

Fabricación propia - Librerías y Tresillos de todos los precios - Colchones de todas las marcas - 20% en pagos al contado. Muchas facilidades de pago - Servimos al día - Todo garantizado - Taller propio

Teléfono 38 18 28 - Independencia, 8 - ELDA

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

## Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

## TORRES

A SU DISPOSICION CON...

PERFILES CORCHO MEDIA CAÑA, CORDONES, FLEJES, AGUJAS MAGICAS, CERCOS FANTASIA, ELASTICOS ARRUGADOS, HILATURAS SINTETICAS APTAN-FABRA, CONSULTE DESCUENTOS PARA CANTIDADES AHORRARA DINERO

María Guerrero, 55 - Teléfonos 38.01.65 y 38.20.60 - ELDA

### BALONMANO

## Sigue imbatido el Centro Excursionista

En la jornada del pasado domingo, en 1.ª categoría provincial masculina, los equipos eldenses consiguieron los siguientes resultados:

Centro Excursionista, 28; Parque Deportivo de Elche, 11.

Obras del Puerto, 21; Mis Muchachos, 11.

Skorpios, 14; Cocentaina, 9.

Destaca en esta jornada el abultado tanteo de los muchachos del Centro Excursionista a los ilicitanos, con el cual continúan en cabeza de la tabla e imbatidos, con 25 puntos. No obstante, deberá mantener el esfuerzo que está realizando en cada uno de sus partidos, puesto que el Juan XXIII le sigue muy de cerca, también imbatido y con un sólo punto de diferencia.

La victoria del Skorpios sobre el colista Cocentaina, segunda victoria que obtiene en el torneo, le permite despegarse ligeramente de la fatídica "co-

la", en la cual se encuentra el Mis Muchachos, igualado a dos puntos con el Cocentaina.

En 1.ª provincial femenina no se disputó el encuentro entre el C. B. San Juan y la S. F. de Elda, quedando aplazado para fecha posterior.

## A la atención de los pensionistas de la Mutualidad Laboral de Comercio

Se pone en conocimiento de todos los pensionistas de Jubilación y Viudedad mayores de 65 años, pertenecientes a la Mutualidad Laboral de Comercio, que se han establecido turnos de descanso en Torreveja y Jávea de 15 días de duración, pudiendo ir acompañados de un familiar, corriendo todos los gastos a cargo de la Mutualidad, para mayor información, pueden solicitar informes de la Corporación de Mutualidades de Elda, sita en la Casa Sindical.



Se perdió en Almendralejo por la mínima, pero ha valido al Extremadura dos puntos. Y el Eldense sigue igual.

Desde allá dicen que la delantera eldense es ingenua. ¡Pues qué bien! Nosotros creíamos que era algo peor. La verdad es que los hay caritativos.

Sindo tuvo un gol hecho. Y Castillo encajó otro gol inocente. ¡Lo de siempre y en cada partido! Todo, menos desprenderse de un solo negativo.

Si recordamos que acumulamos negativos fue cómo bajamos antaño a la inferior categoría, será cosa de ir enmendando el humbo. O caer en el foso.

La delantera eldense sólo ha marcado un gol fuera. ¡Pues, señores, no se puede dar menos por más!

¿Y de poner remedios, qué?

Juan Ramón cogió el pasado año el equipo en estas circunstancias. Y consiguió salvarlo.

Pero, esta vez, ¿quién lo salva a él?

La afición anda revuelta, disgustada, malhumorada, y todo lo demás que suele decirse en estos casos. Lo malo es si se le pasa el "berrinchín", lo toma con calma, y... viene el desastre.

Y, menos mal, que el Recreativo anda hecho un "jabato". Pero de los de verdad. El domingo ganó al Pinoso, y mañana quiere repetir la hazaña en Monforte del Cid. Y hasta puede que lo consiga. Y a nadie extrañaría. Se va ya haciendo costumbre.

También el juvenil del Deportivo anda poniendo en ridículo a sus mayores. Porque mientras los "grandotes" pierden, los "pibes" ganan. ¡Y ahí está la diferencia!

Por fin se ha fichado a Coca. ¡Pero, cuidado!, que esto no se come. Es sólo para jugar al fútbol. Y para remediar males. E incluso para despabilar a algunos o dejarlos ricamente senta-

## PAPELERA ALCANTINA, S. L.

Tienda-Exposición en Gran Avenida, 69 -ELDA

SIEMPRE A DISPOSICION DE LOS CLIENTES

Tenemos los mejores y más variados estilos en:

MUEBLES DE OFICINA Y COMERCIO, MESAS DE OFICINA, LIBRERIAS, ARCHIVADORES, FICHEROS, PLANINGS, CAJAS FUERTES, DIVISIONES DE OFICINA, VITRINAS, MOSTRADORES, ESTANTERIAS METALICAS Y DECORATIVAS.

¡Todo cuanto precisen, a los mejores precios!

VISITENOS

851

dos en la grada. Y hasta puede que sea motivo para que algunos saquen billete de ferrocarril, sin retorno.

Y mañana, el Ceuta. El equipo que ganó al líder en su casa, y ahora visita la nuestra. No quiero ni pensar con qué moral, con qué intenciones vendrán, pero ya se las pueden ustedes imaginar. Máxime con esta fama de "pierde puntos" en casa que tenemos. Y éstos no van a querer ser menos. Lo que se dice un "poema" deportivo.

A ver si mañana, los rompe-Carnets, se convierten en animadores de su equipo y si la afición arrima el hombro. Que ahora es la hora de que cada uno demuestre su amor al Eldense, o que pertenece a la "quinta columna". Que, cuando todo va bien, todo sobra, y ahora todo falta. En especial aficionados-aficionados. Sin caretas y

con una sola cara. ¡A animar se ha dicho! Y si se va perdiendo, más y más. Que sólo así se cumple. Que lo otro se llama con otro nombre. Nosotros sólo queremos ver si es verdad. Que no falteremos aficionados eldenses. A el aliento de esta afición.

CARPINTERO

PROPAGUB Y LEA...  
"Valle de Elda"

### SE VENDEN:

PISO en Edificio Monumental, 10.º - C y

PISO en Dahellos, 6, 4.º dh

Informa: Sr. Rodríguez

Donoso Cortés, 112 - 3.º G

Teléfono 38 01 84

848/...

# LE DAMOS

# 10.000 PESETAS

por su TELEVISOR USADO como quiera que esté al adquirir un

## Televisor último modelo

# SERVICIO TV

Cervantes, 3 - Teléfono 381914

ELDA

849/...

# El Recreativo Eldense sigue colosal

Correspondiente a la novena jornada del campeonato de segunda categoría regional, se enfrentaron en el Estadio Municipal el Recreativo Eldense y el Pinoso C. F., terminando el encuentro con la victoria local por tres goles a uno. Y aún debió ser más amplia, con arreglo a los méritos locales.

Dirigió la contienda el señor Ortiz Benito, bien, en líneas generales, y a sus órdenes los equipos formaron así:

PINOSO C. F.: González; Daniel, López, Riquelme; Sanchiz, Capitán; Miguel, Hurtado, José María, Pastor y José Miguel.

R. ELDENSO C. F.: Villena; Tope, Tata, Mingo; Moreno, Reca; Sosqui, Recaderín, Sánchez, Alcaraz y Peque. En la segunda parte hubo dos sustituciones. Recaderín y Peque cedieron sus puestos a Luisito y Sánchez II, respectivamente.

Gran encuentro el que realizaron los eldenses, ante un rival que luchó los noventa minutos para conseguir algún positivo en el difícil Estadio Municipal.

A los dos minutos escasos del partido, primer gol eldense, al centrar Alcaraz hacia los dominios del meta González, con fa-

llo colectivo de la zaga visitante, enviando Sánchez a las redes de un fuerte tiro. En el minuto treinta y dos, gol del empate pinosero al aprovechar Jose María una "melée" ante la puerta defendida por Villena en una falta contra el portal eldense.

Con este resultado de empate a uno terminó la primera parte y por lo acontecido en el terreno el resultado era justísimo. En la segunda mitad cambió la decoración; los locales desencadenaron una ofensiva total que acorraló a los pinoseros en su área y a los diez y trece minutos, sendos goles de Luisito y de Sánchez sentenciaban el encuentro.

Y aún pudieron subir tres o cuatro goles más si en última instancia González, meta visitante no hubiera sacado "in extremis" el balón cuando el gol estaba cantado.

Si en la primera mitad los volantes eldenses no se "hacían" con el centro del campo, en la reanudación pasó a poder completamente de Moreno y Reca, que tuvieron una gran actuación.

De todas formas el público asistente —como ya es tradicional, más de Pinoso que de Elda— salió satisfecho y aplaudió las vistosas jugadas del Recreativo.

Destacaron, por los locales, Tata y Sánchez, que con sus 12 goles en su haber, está siendo objeto de la mirada de muchos "patrones" de pesca. Los del Pinoso cumplieron bien en su mayoría, demostrando que poseen un conjunto bueno y que irá a más cada día.

A fabricantes de calzado, guantes, confección y marroquinería:

## López-Cañizares y Cía., S. L.

Importadora-exportadora, ofrece a las firmas del ramo, materias primas para su Industria, garantizando estabilidad de precios por seis meses, con contrato. Entrega a voluntad de los compradores. Plazos de entrega, 90 días.

SE EXIGE GARANTIA BANCARIA O CREDITO IRREVOCABLE

Referencias: J. Antonio, 56-Madrid-T.E. 248-5363-Madrid  
650/51

# SONRISAS mejor que RISAS

## ● CANIBALISMO

Contaba una señora, de regreso de su viaje accidentado: —Después del naufragio del barco, nos encontramos diez personas en una balsa, sin provisiones ni agua. Al cuarto día echamos a la suerte el nombre de la persona que nos iba a facilitar alimento.

—¿Qué quieres decir?

—A quién nos íbamos a comer.

—Horrible.

—La suerte quiso que la víctima fuera Paul, el célebre modisto francés.

—¿Y qué pasó?

—Como puedes comprender, tenía un gusto finísimo...

## ● DEMASIADO TARDE

En la consulta del psiquiatra:

—Doctor, soy cantante. Pero no tengo voz, la poca que tengo suena como la de un grillo, resultado antipático, no sé moverme en escena, no tengo el menor sentido del humor... ¿Qué puedo hacer para mejorar, doctor?

—Nada. Le aconsejo que cambie de oficio.

—Imposible: soy un ídolo del público.

## Calendario de los partidos de fútbol del III Torneo San Antón

ORGANIZADO POR LA JUNTA CENTRAL DE COMPARSAS DE MOROS Y CRISTIANOS

Terreno de juego: Campos de La Sirmá.

Primera eliminatoria, día 26 de diciembre, a las 11,30 de la mañana:

Cristianos-Realistas. Día 30 de diciembre, a las 3,45 de la tarde:

Zíngaros-Musulmanes. Segunda eliminatoria, día 13 de enero, a las 3,45 de la tarde: Estudiantes-Vencedor Piratas-Contrabandistas.

Vencedor Zíngaros-Musulmanes contra vencedor Cristianos-Realistas.

La final del torneo se celebrará el día 20 de enero, en campo y hora que oportunamente se anunciará.

## Alicante ha invertido en el C. E. U. 150 millones en cinco años

La enseñanza, a examen en «ASI - La Revista de Alicante»

El problema de la enseñanza es más grave cuanto más alto es el nivel educativo, según uno de los estudios del número extraordinario que ha dedicado a dicho tema "ASI-La Revista de Alicante", correspondiente al actual mes de diciembre.

Dicho número se abre con un comentario de conjunto sobre la situación educativa, bajo el título "Con la enseñanza a cues-

tas", y en él se contienen entre otros los siguientes datos referidos a la provincia de Alicante: Hay actualmente 58.565 niños sin escolarizar en educación pre escolar y 23.028 en E.G.B., en cuyo aspecto Elche acusa un porcentaje máximo en el conjunto provincial, con unos diez mil niños sin aulas. En Formación Profesional, la Organización Sindical realiza un notable esfuerzo: 10,5 millones de pesetas constituye su inversión anual para 776 alumnos que concurren a cinco centros distribuidos por la provincia; la Escuela Náutica Pesquera invierte doce millones al año para 284 alumnos, y la de Maestría Industrial de Alicante, 1,5 millones para 600 alumnos.

En enseñanza media el aumento en la demanda de plazas oficiales que fue del 35 por 100 entre 1965 y 1970, y la desaparición de pequeños centros pri-

vados, hace que sea alarmante y creciente el déficit de plazas. Así, se calcula que para 1975, aunque se llegue a poner en servicio todas las instalaciones proyectadas, todavía quedará un déficit de 2.490 plazas, lo que obliga a reconsiderar dichos planes de nuevas instalaciones con urgencia. En cuanto al C. E. U., se acredita el esfuerzo de Alicante: inversión de 150 millones en cinco años, para 2.960 estudiantes que ha tenido hasta ahora, con un presupuesto para el presente curso —excluidas las enseñanzas de medicina, derecho y económicas— de pesetas 30.647.818. Los temas del coste de los libros de texto y el seguro escolar completan el número extraordinario, además de otros reportajes y todas las secciones habituales de la revista.

## Se traspasa Fábrica de Cajas

SIN OBREROS - Potencia: 4 H. P.

RAZON: TELEFONO 38 20 87

# La Feria, desplazada

La continua y creciente decadencia que desde los últimos años viene arrastrando la tradicional Feria de diciembre en Elda ha culminado en este año al desaparecer totalmente del lugar que ha ocupado durante siglos, probablemente desde que fuera creada en el siglo XV por privilegio del rey don Juan I. Entonces eran otros tiempos, y la celebración de una Feria anual constituía una fiesta y una fuente de riqueza durante unos

días para los pueblos donde se celebraba, pues venían de todos los lugares del contorno y aun de muchas leguas a la redonda, para vender y comprar mercancías.

El auge del comercio y la facilidad de las comunicaciones dejó reducida esta Feria de diciembre a un mercado de juguetes y baratijas, persistiendo la tradición de "feriar" a los niños, los novios a las novias.

Desde siempre, la Feria se situaba en las dos plazas, la de arriba y la de abajo, con prolongaciones hacia la iglesia de Santa Ana, donde se ponían los puestos de turrón y confituras, a la Purísima e incluso a la calle Colón, a pesar de la estrechez de estas callas.

Ultimamente, la necesidad de paso y aparcamiento de los vehículos, cada vez más numerosos por los centros oficiales allí existentes, empujaron a la Feria hacia la calle de Colón y desde aquí —donde estuvo el año pasado, a un lugar insólito para esta Feria: la calle de Zorrilla, junto a las escuelas del Padre Manjón y cerca de la otra feria, la de los caballitos.

Con este nuevo desplazamiento nos parece que se ha echado la última paletada de tierra a esta Feria que fue pedida y acogida con tanta ilusión por nuestros antepasados y que, como tantas otras cosas, se ha llevado el tiempo. Porque aunque las casetas, los juguetes, las joyas de oropel y los dulces que venden sean los mismos en un sitio que en otro, nos parece que esta Feria ya no es aquella Feria que tanta ilusión despertaba en la chiquillería y en la juventud de Elda.—A. NAVARRO

## De interés para los mozos del reemplazo 1972

Todos los mozos del reemplazo de 1972 alistados en la sección de Quintas del Ayuntamiento de Elda, y que hayan de incorporarse a filas en 1973, pueden pasar a recoger su cartilla militar en dicha Sección, ventanillas números 5 y 6 de las oficinas municipales.

## Nota aclaratoria

Con ruego de publicación, el Patronato Pro-Monumento al Zapatero y su Industria nos ruega la publicación de la presente nota:

"El Patronato del Monumento al Zapatero y su Industria" desea hacer público, para general conocimiento, que el monumento que se erigió el pasado jueves en la plaza de los Mártires de la R.N.S. es ofrecido por el Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de nuestra provincia, sin que ello tenga relación alguna con el Monumento al Zapatero y su Industria que será erigido por este Patronato.

## SE OFRECE

### JOVEN

Servicio militar cumplido  
Con bachiller y contabilidad  
para trabajo de oficina  
o similar

RAZON:

Garrido Lestache, 53  
bajo izquierda

851

## «Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º  
Teléfono 38 02 12

Impreso en Euc. de Such, Serra y Cía  
Avenida de Orihuela, 51 - Alicante

## NEUS

SEÑORA: Encárguenos su comida o cena  
y disfrute de los días festivos

### POLLOS AL'AST

Pollos rellenos - Pollo con champiñones -  
Croquetas de pollo - Bacalao a la vizcaína -  
Fricandó - Ensaladilla, etc.

Abrimos SABADOS y DOMINGOS todo el día  
Calle Francisco Alonso, 1 (entre Monumento Caldos  
y Plaza Castelar)

822/...



## TRANSPORTE AEREO Camiones capitonés propios Mudanzas - Almacenaje

La Cruz, 12  
(espaldas FICIA)

Teléfono 38 07 74  
ELDA

Se compra

## FICHA de calzado

RAZON: calle División Azul, 5

848/...

## «Amigos de la Música»

La sesión correspondiente al próximo jueves, día 21, está dedicada a EL TRIPTICO, que comprende las obras II TABARRO, SUOR ANGELICA y GIANNI SCHICCHI, de Puccini, obras es

tas que motivan el viaje al Liceo barcelonés de este grupo en el año actual.

Serán escuchadas las principales partes de estas tres bellísimas partituras, corriendo la presentación a cargo del socio don Armando Beltrán Sempere.

Asimismo será escuchada una grabación con las voces de los señores Lluch y Colomer Pujol; el primero de ellos haciendo una síntesis de estas obras y el segundo un estudio sobre las voces mismas que serán escuchadas posteriormente en el Gran Teatro del Liceo de Barcelona.

Reunión muy interesante, en particular para los que van a marchar a la capital Condal en el viaje organizado por "Amigos de la Música".

Fecha de esta reunión, jueves día 21 del corriente, a las 10,30 en punto de la noche, en el Salón de Audiciones del Centro Excursionista Eldense. Entrada libre.

## Pinturas de Gerard en la Caja de Ahorros Provincial

El pasado sábado tuvo lugar en la Galería de Arte de la Caja de Ahorros Provincial de nuestra ciudad la inauguración de la exposición de pinturas de Gerard Neusser, artista alemán que ha realizado sus estudios pictóricos en París y en España. En el acto inaugural estuvieron presentes el director general de la citada Caja, el director de la Oficina de Elda y gran número de pintores locales y de aficionados a las bellas artes.

Nos resultó sumamente interesante esta exposición, que constituye una estupenda colección de obras de categoría, todas ellas dentro del género abstracto, y que muestran las excelentes cualidades técnicas del pintor alemán, su dominio del color y la belleza, directa e impresionante, conseguida con el lenguaje de la abstracción.

La exposición continuará abierta hasta el próximo miércoles día 20, pudiendo ser visitada de 7 a 9 de la tarde todos los días laborables.

## Se necesita

### Una almacenista para chicarro

Razón:

Antonio Bernabeu Pérez  
(detrás de «Las 300»)

Teléfono 38 05 06

(Ref. Of. Colocación 463)

851/...